

令和6年12月2日

保護者のみなさま

岸和田市立山直北小学校

校長 尾野 武志

1年2組 学級閉鎖のお知らせ

このたび、上記クラスにおいて、インフルエンザや発熱、体調不良等による児童の欠席が増加し、感染による広がりが見られるため、学校医と相談のうえ、明日12月3日(火)から12月5日(木)までの3日間、学級閉鎖(自宅待機)とし、今後の状況を見守らせていただくこととなりました。児童の自宅待機中の生活につきましては毎日健康観察をし、当該クラス児童の外出は自粛をお願いします。

閉鎖期間中に体調不良や発熱など、感染の疑いがある症状が生じたときには、医師の診断を受けていただきますようお願いいたします。その際には、すぐに学校にも連絡をいただきたいと思
います。

また、インフルエンザを罹患された場合は、従来の意見書の代わりに、保護者の方に記入していただく「インフルエンザ療養報告書」を提出していただきます。本校ホームページからダウンロードすることができます。次回登校時にご提出ください。

お願い

今回は1年2組内での体調不良者が非常に多く、インフルエンザの診断も今後増える可能性があるため、12月5日(木)時点で、6日(金)からの学校再開が可能か判断したいと思います。そのため、12月5日(木)時点でのお子様の体調について、全ご家庭5日午前11時までにスクリレでご報告をお願いいたします。

スクリレ「欠席・遅刻」タブから、内容「その他」を選んでいただき、理由の欄にお子様の体調をご記入ください。

6日(金)からの学校再開の可否は、5日午後4時ごろまでに判断し、スクリレでお知らせいたしますので、必ずご確認ください。